
 
  

Wegen des sachlichen Zusammenhangs wurden die TOP 19.1 und 19.2 gemeinsam 
aufgerufen und behandelt. 
 
Herr Gleß bat einleitend darum, die Aufnahme der Tagesordnungspunkte als „Nach-
trag“ zu entschuldigen und begründete die diesbezüglichen Zwänge. 
 
Anschließend stellte Herr Klein die Planung vor. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Schäfer erläuterte Herr Gleß die vorgesehenen Pflanzmaß-
nahmen zur Abschirmung zur freien Landschaft. Der erforderliche Ausgleich erfolge 
überwiegend an anderer Stelle im Stadtgebiet. 
 
Hiernach fasste der Ausschuss folgende Beschlüsse: 
 
 


